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BARRU- Wakil Ketua II Pimpinan DPRD Sulsel, Ni’matullah, S.E AK, telah
melaksanakan kegiatan Reses atau temu konstituen, kegiatan ini berlangsung di
Dusun Mareto, Desa Lipukasi Kecamatan Tanete Rilau, Kabupaten Barru,
Sulawesi selatan, Selasa, 6 Juni 2023.

Awal sambutannya, Ni’matullah menjelaskan soal tugas-tugas sebagai anggota
DPRD. “Ada tiga fungsi anggota DPRD yakni, membahas anggaran, melakukan
pengawasan, membuat peraturan. Kesemua fungsi itu dilaksanakan dalam
rapat,” urainya.

Dalam menjalankan tiga fungsi itu, anggota DPRD diberi waktu sekira delapan
hari untuk bertemu konstituen. Temu konstituen itu dikenal dengan Reses.



Gunanya agar anggota dewan bertemu langsung dengan warga untuk
mengetahui persoalan-persoalan yang dihadapi.

“Reses ini penting untuk mengetahui kondisi lapangan. Jadi bisa menjadi
pembanding bagi anggota dewan saat rapat dengan pemerintah,” tegasnya. 

"Salah satu Ketua Kelompok Tani Dusun Mareto bertanya ditemu konstituen
terkait pupuk yang langkah,"kendala kami disini Pak yaitu Pupuk, sudah tibak
waktunya kami ingin menggunakannya akan tetapi begitu sulitnya kami
mendapatkan Pupuk tersebut, di dalam reses ini kami masyarakat Desa Lipukasi
khususnya Dusun Mareto bisa ada solusi dan jalan keluar agar Pupuk dapat
terilisasi dengan baik."Ucap seorang Kelompo Tani.

Menanggapi masukan dari warga, Anggota DPRD Provinsi Sulsel H.Ni’ matullah
menjelaskan, Salah satu tugas anggota DPR adalah turun ke masyarakat untuk
mendengar aspirasinya, apa- apa yang dikeluhkan masyarakat sehingga menjadi
bahan masukan bagi perwakilannya di legislatif untuk disampaikan ke lembaga
eksekutif ( pemerintah) untuk dicarikan solusi,” Jelasnya.

Untuk itu, Lanjut Ni’ matullah, masyarakat jangan malu atau takut bertemu
dengan anggota Dpr, karena anggota Dpr adalah wakil rakyat, ditugaskan untuk
membantu rakyat, berhadapan dengan eksekutif untuk menyampaikan apa
keluhan rakyat,” Tegasnya.

” Sebagai anggota dewan, ternyata memang masih banyak masalah
dibawah,sehingga itu yang menyebabkan sebagai anggota dewan harus mau
sering-sering berkunjung ke masyarakat, ada beberapa hal yang saya kira,
apabila sesuai dengan kewenangan dengan posisi saya di provinsi, Insya Allah
pasti saya akan pasti berjuang, sangat serius untuk mewujudkan, apabila tidak
sesuai dengan kewenangan saya akan berkomunikasi dengan Bupati,”
Tambahnya.(Asr) 


